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６月２５日（火）、加賀市小学校音楽会が行われました。４年生は、約２ヶ月間、合唱やボディ・パ

ーカッションの練習に一生懸命取り組んできました。「ビリーブ」の合唱では、頭声発声で高音部と低

音部に分かれ声を美しく響かせること、ボディ・パーカッションでは、パートによって異なる手拍

子・足踏み・ジャンプなどのリズムを調和させ心地よく軽快な音楽に仕上げること等を課題に、何度

も何度もくり返し、一生懸命練習してきました。 

私も練習を始めたころから見てきているので、その上達ぶりには目を見張るものがありました。本

番では、多くの４年生が「これまでで最高のできばえ」と胸を張れるような、達成感・充実感にあふ

れる、すばらしい発表となりました。そこにいたるまでには、「ビリーブ」の歌詞にあるように、くじ

けそうになることもあったでしょうし、担任たちが一生懸命勇気づけ励ますこともあったでしょう。

そんな過程を知っている４年生の担任たちの目には光るものがありました。子どもたち同士の心、そ

して子どもたちと先生の心が一つになった、本当にすてきな音楽会でした。 

がんばった４年生一人一人には、「努力は人を裏切らない！」「本気でやれば自分たちにはできるん

だ！」という信念や自信を持ってほしいと思います。 

 

４の１ 〇〇 〇〇 

 ぼくが音楽会でがんばったことは、しきしゃに合わせることです。また、成長したことはみんなと

心を一つにできたことです。ストンプは、はやかったけどそろいました。「ビリーブ」を大きな声でが

んばりました。次のぎょうじも心を一つにやりたいです。声がきれいになったから、音楽の授業をが

んばります。音楽会で集中できるようになったから、国語や算数にも生かしたいです。 

 

４の１ 〇〇 〇〇 

 私が音楽会でがんばったことは、山代ストンプの音をみんなであわせることです。また、心にのこ

ったことは、さいごまでやりきったことです。たくさん練習してやりがいを感じました。体を動かさ

ずに歌を歌ったりするのがとてもきつかったけど、音楽会までにじっとできるようになって成長した

と思います。こんごの生活でもみんなの心をあわせられるようにがんばりたいです。 
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４の２ 〇〇 〇〇 

 音楽会練習をはじめたとき「ビリーブ」は高音が高すぎて、「ストンプ」はみんなばらばらでした。 

けど、しまの先生、三木先生、4年全員で練習したり合わせたりしたら、だんだん上手になっていっ

たからうれしかったです。授業さんかんでひろうしたり、全校ひろうしたりしました。そして今日は

音楽会でいつもより倍うまく歌ったり、合わせたりできて楽しかったです。ちょっときんちょうした

けど、上手にきれいな声でできたからうれしかったです。これからも 4年生全員であきらめずにがん

ばっていきたいです。練習してきたかいがありました。またみんなでがんばります！ 

 

４の２ 〇〇 〇〇 

 音楽会れん習をはじめたての時はみんなぐちゃぐちゃだったけど、なん回もれん習するうちにどん

どん息が合っていって、じょうずにできたたびにうれしかったです。もうちょっとで山代小学校と分

かった時はとてもきんちょうしました。でもほん番になった時はとても楽しかったです。れん習をた

くさんして、みんなで息を合わせるとすてきな音楽が作れることに気づきました。 

 

４の３ 〇〇 〇〇 

 ぼくが音楽会で一番心に残ったことはきんちょうしたけれど、自分の最大の力をはっきできてうれ

しかったことです。理由は今までの練習でうまくできなかったときもあったけれど、毎日ちゃんと集

中してずっと動かずに立ったり、きれいだけど大きい声をだしたり、自分なりに毎日がんばったから

最大の力をだせたのだと思います。これからは、この音楽会でできたことを生かしたいです。たとえ

ば、音楽の授業で高い声でうたったりするときなどにビリーブで出したときの高い声を出してうたっ

たりすることです。 

 

４の３ 〇〇 〇〇 

 ぼくが一番うれしかったことはストンプです。なぜかというと、さいしょは練習はそろわなかった

し、スピードがはやかったです。でも、あきらめずに練習したら、本番ではリズムがそろっていまし

た。あきらめずに練習したら、本番でリズムがそろって一番うれしかったです。音楽会で、努力や練

習が一番せいこうにつながるんだなと思いました。 

 

 

音楽会で、４年生の姿に感心したことがもう一つあります。それは、他の学校の発表を聞く態度

がとてもよかったことです。静かに落ち着いて発表を聞き、発表が終わったら大きな拍手を送る。 

また、休憩中や移動の時も、走り回ったり騒いだりしない。当たり前のことですが、それができてい 

ない学校もある中で、代小４年生は立派にできていました。発表のすばらしさばかりでなく、態度や 

行動の面でもハナマルの４年生でした。 
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